



# ZOOM sur l'été

## 1. Retour sur les séjours des classes de CM1 et CM2

Du **08 au 13** et du **15 au 20 juillet 2024**, **Lucie TARRAGO**, **Malo TALOUD** (les anim's) et **Sandrine BESSAGUET** (la directrice) ont encadré un séjour de vacances au camping de Châtillon en Diois réunissant 25 enfants âgés de 8 à 12 ans répartis en 2 groupes : un de 15 enfants et un de 10.



Ces 6 jours ont été rythmés par la vie collective au camping. Nous avons fait les courses, préparé les repas, lavé la vaisselle, géré le budget et planifié les activités, tous ensemble, dans une ambiance conviviale et amusante. Les journées étaient ponctuées de jeux, de baignades, de moments de détente, de balades et de veillées, offrant ainsi un équilibre parfait entre convivialité et sérénité.

Les enfants ont vécu une semaine riche en découvertes :

- **La 1ère, citoyenne** : vivre ensemble une vie collective au quotidien, en camping.
- **La 2ème, culturelle** : par la visite de la coopérative de Jaillance avec une dégustation de la Clairette sans alcool.
- **La 3ème, culinaire** : dégustation des produits du terroir, achetés sur le marché de Die à des producteurs locaux (fromages de chèvre, de vache, du saucisson et des fruits).
- **La 4ème, sportive** : en pratiquant une journée de canoë sur la Drôme.

Un premier départ en 'Colo' pour une grande majorité et une envie de repartir pour la totalité.

Des souvenirs entre copains, des émotions partagées, des sourires, des larmes, des anecdotes, ... voilà avec quels bagages les enfants sont repartis de cette semaine en séjour de vacances.



## 2. Retour sur le chantier Concordia

Du **28 juin au 12 juillet** s'est tenu à Méaudre un chantier regroupant 7 volontaires venus de quatre pays différents dans le cadre des chantiers Concordia :

**Ariadna et Bérénice** du Mexique, **Télio** de Lyon, **Younes** d'Algérie, **Paula, Mar et Carla** d'Espagne et **Nikita** du Royaume-Uni.



Ces jeunes bénévoles se sont attachés notamment à **remettre en lumière les lieux d'une ancienne bergerie à Méaudre** (au lieu-dit la Bergerie situé au bord de la route forestière qui conduit au pas de Pertuzon) en aménageant tout autour une zone accueillante.

En parallèle, le sentier d'accès à la fontaine de Nave à Autrans a aussi été amélioré et sécurisé. Un bel exemple de partage d'expériences, d'échanges, le tout dans une très bonne ambiance.

Chantier co-organisé par la mairie Autrans-Méaudre en Vercors en partenariat avec le Parc naturel régional du Vercors et l'association internationale Concordia.

## 3. Retour sur les chantiers jeunes

Cet été, du **8 au 10 juillet et du 15 au 18 juillet**, la mairie a organisé des chantiers jeunes destinés aux **14 et 15 ans**. Encadré par Fred Dantas, ces sessions ont permis aux jeunes de s'impliquer activement dans l'entretien de notre environnement local tout en développant des **compétences précieuses**.

Lors de la **première session**, les jeunes ont eu l'opportunité de travailler sur le chantier des barrières de Nave.

Au programme : transport des matériaux, pose et peinture à l'huile de lin, et ce, sur trois jours. Ils ont également contribué au chantier de la bergerie à Méaudre.

La **seconde session** s'est déroulée sans Concordia, offrant aux jeunes l'opportunité de poursuivre les chantiers en cours. Ils ont terminé les travaux à la bergerie et aux barrières de Nave.

Les jeunes ont également nettoyé les refuges de Méaudre, Achieux et les Feuilles, enlevant les foyers aux Narces pour garantir la sécurité des promeneurs. De plus, ils ont débroussaillé le chemin menant à la croix de Servagnet et ont commencé le nettoyage du chemin en lauzes à Méaudre.





#### 4. SST

Le recyclage Sauveteur Secouriste au Travail s'est déroulé en deux sessions : la première a eu lieu le 29 août 2024 et la seconde le 5 septembre 2024.



De gauche à droite ALGOUD Cédric, RUEL Dorine, MADRENES Stéphanie et MOREL-PUGNAL Sabrina



De gauche à droite : VACHER Jacqueline, GAILLARD Mélanie, BERTRAND Mickaël, BAISET Anouk, GAUGUET, Stéphane, PIVET Sophie, BESSAGUET Sandrine, JOHNSON Luke, PELLAT FINET Nadège, HONEGGER Lorena.

La formation SST est un programme conçu pour préparer les employés à intervenir efficacement en cas d'accident ou d'urgence sur leur lieu de travail.

Elle couvre les techniques de premiers secours adaptées aux environnements professionnels spécifiques, permettant aux participants de reconnaître les signes de détresse vitale, de réaliser les gestes de premiers secours et d'utiliser des équipements d'urgence tels que les défibrillateurs.

Cette certification est non seulement un atout pour la sécurité des salariés, mais elle répond également à une obligation légale pour les entreprises en France.

Les agents formés effectuent un recyclage tous les deux ans, tandis que ceux non formés suivront une formation initiale de deux jours prochainement.

#### 5. Rentrée 2024

Les enfants de nos 2 villages ont repris le chemin de l'école le lundi 2 septembre, pour une nouvelle année scolaire.

Les enseignants, les parents d'élèves, le personnel et les élus de la commune sont tous mobilisés pour offrir à nos enfants un enseignement de qualité, tant au niveau pédagogique que matériel.



Les effectifs sont à nouveau en baisse cette année ce qui a entraîné une fermeture de classe en élémentaire, à Méaudre.

Les enseignantes sont Emmanuelle Crisci (directrice) et Marion Estrabot à l'école maternelle d'Autrans, qui accueille 43 élèves. Quant à l'école des Petits Loups de Méaudre, Catherine Douillet (directrice) et Claire Ferrieu accueillent 46 élèves.

Pour l'école élémentaire Agnès Ruger de Méaudre, qui compte 101 élèves, l'équipe est composée par Sylvie Hyves (directrice), Thibaud Sterin, Cécile Bulle et Sophie Marchand. À Autrans, l'école Marc Serratrice accueille 75 élèves et son équipe se compose de Claude Desperrier (directrice), Anne-Claire Ducos, Catherine Martin, Valérie Bourliaud.

Théo Carbonneau (Méaudre) et Ingrid Melis (Autrans) assurent les décharges de direction.

La mairie d'Autrans-Méaudre en Vercors vous souhaite une excellente rentrée !